

LOS PRIMEROS AÑOS DEL BEBÉ

NÚMERO 6, MARZO 2023

Poco después de dar a luz, usted comenzó a participar en el estudio Los Primeros Años del Bebé. A usted se le unieron otras casi 1.000 madres en cuatro ciudades de Estados Unidos: Nueva Orleans, LA; Nueva York City, NY; Omaha, NE; y Twin Cities, MN.

En nombre de todo el equipo de investigación de Los Primeros Años del Bebé, ¡muchas gracias por permitirnos formar parte del increíble trayecto de crecimiento de su hijo/a! Al hablar con nosotras cada año, nos ayudan a entender cómo familias como la suya triunfan y apoyan a los niños.

EN ESTE NÚMERO DE BOLETÍN ENCONTRARÁS:

- Actualización de lo que estamos aprendiendo
- Actualización de los planes del Año 6
- Presentación del personal de investigación local

ACTUALIZACIÓN DE LO QUE ESTAMOS APRENDIENDO

¡Ha sido increíble conocer a tantas de ustedes y a sus hijos/as en las universidades! Para algunas, la última vez que pudimos estar juntos en persona fue cuando su bebé tenía sólo un año, para otras esta será la primera vez. Ahora, muchos de ellos están empezando el colegio o preparándose para empezar en otoño. Apreciamos mucho que sus hijos/as (¡y usted!) hagan ciencia con nosotros.

Nos han contado cómo ayudan a sus hijos a prepararse para la transición a la escuela, ya sea haciéndolos más independientes o trabajando para alcanzar hitos como cantar el abecedario y escribir su propio nombre. Hemos oído historias de cómo su hijo está pensando más en los demás: le da el biberón a un nuevo bebé de la familia o le abraza cuando está triste. ¡Es una época emocionante de crecimiento y aprendizaje para los niños!

También nos han hablado de sus propias experiencias con el trabajo y con BFY. De todas las madres de BFY, aproximadamente la mitad trabajaba cuando sus hijos tenían tres años, algunas a tiempo parcial y otras a tiempo completo, mientras que otras estaban en casa a tiempo completo con los niños. También nos han contado cómo es recibir dinero cada mes de BFY, que es bastante fácil: suele llegar cuando se supone que debe llegar, no hay que rellenar papeleo, y lo han seguido recibiendo incluso cuando ha habido cambios en su familia o en sus finanzas, o cuando se han mudado. Esperamos que cuando tenga preguntas sobre BFY, se ponga en contacto con nosotros por teléfono (608-291-7359) o correo electrónico (4mybabycard@gmail.com).

¡Nuestro equipo está aquí para ayudarla!

PLANES DE LA VISITA DEL 6º CUMPLEAÑOS

¡Ha sido tan emocionante ver a tantas de ustedes y a sus hijos/as en nuestra oficina de la universidad local! De hecho, ha sido tan estupendo que nos gustaría invitarles a volver cuando su hijo/a cumpla 6 años.

Esta visita en torno al sexto cumpleaños de su hijo/a será parecida a la que hizo (o a la que pronto le invitaremos a hacer) alrededor de su cuarto cumpleaños. Jugaremos a algunos juegos, compartiremos algunos snacks, le haremos algunas preguntas y escucharemos el cerebro de su hijo utilizando la gorra de EEG. Nos pondremos en contacto con usted cuando

se acerque el sexto cumpleaños de su hijo/a para invitarles de nuevo y hacer los planes de transporte y cuidado de los niños que sean necesarios.

De aquí a entonces, nos pondremos en contacto con usted de vez en cuando para saludarla y asegurarnos de que seguimos teniendo sus datos de contacto actualizados. Si se muda o cambia de número de teléfono, también puede comunicárnoslo llamando al 608-291-7359 o enviando un correo electrónico a 4mybabycard@gmail.com.

CONOZCA A SU EQUIPO LOCAL DE LOS PRIMEROS AÑOS DEL BEBÉ



Asia Young

Nueva Orleans, LA

Asia trabaja como asistente de investigación en la Universidad de Nueva Orleans. Nació y creció en Harvey, Louisiana, también conocido como “westbank” (¡el mejor bank!). En mayo de 2022, Asia se graduó en la Universidad Southeastern Louisiana con un Máster en Psicología. Además de disfrutar conociendo a las maravillosas familias de los Primeros Años del Bebé en NOLA, a Asia le encanta bailar y pintar.



Alexis Shuck

Twin Cities, MN

Alexis es una asistente de investigación de BFY en la Universidad de Minnesota. Es hija de militar, y creció en muchos lugares diferentes como Alaska, Luisiana, Alemania y Corea del Sur. Alexis se licenció en Ciencias Políticas y Ruso en el Carleton College. En su tiempo libre, a Alexis le encanta leer, tocar el piano y jugar con sus dos gatos: Billy y Bobby.



Karla Ponce-Merida

Omaha, NE

Karla es una asistente de investigación bilingüe en la Universidad de Nebraska. En mayo de 2022, se graduó de la Universidad de Nebraska en Omaha con dos licenciaturas, Psicología industrial/organizacional y Estudios latinos/latinoamericanos. A Karla le gusta viajar y pasar tiempo con sus amigos y familia. También le encanta probar nuevos restaurantes en la zona de Omaha, donde ha nacido y crecido.



Angie Narvaez

Nueva York, NY

Angie es una asistente de investigación en Teachers College, Columbia University. Se graduó de Skidmore College en mayo de 2022 con un título en Psicología y una concentración en Educación. Angie nació y creció en Washington Heights y está feliz de trabajar con todas las familias de la comunidad. En su tiempo libre, le encanta dar largos paseos y probar nuevos restaurantes con amigos.



¿NECESITA AYUDA CON SU TARJETA DE DÉBITO 4MYBABY? ¡NUESTRA LÍNEA DE SERVICIO 4MYBABY ESTÁ AQUÍ PARA USTED!

608-291-7359 | 4mybabycard@gmail.com | www.4MyBabyCard.com

Para más información sobre el estudio, visite www.babysfirstyears.com